

Parlamentaria cubana reafirma en Italia humanismo de Revolución en su país

Image not found or type unknown



Mariela Castro en Italia

Catanzaro, 25 feb (RHC) La diputada cubana Mariela Castro Espín, directora del Centro Nacional de Educación Sexual (Cenesex), reafirmó durante presentaciones que realiza hoy en Calabria el carácter humanista de la Revolución en su país.

Durante una visita a la sede municipal de la Comuna de Rende, que efectuó en compañía de la embajadora de la isla en Italia, Mirta Granda, la diputada fue recibida por Lisa Sorrentino, asesora del alcalde Marcello Manna, quien destacó la importancia de su presencia, que contribuye a estrechar la

amistad que une a Calabria con Cuba.

Se refirió en particular a que, como muestra de solidaria colaboración, se encuentra desde fines de 2022 en esta sureña región del país de una brigada médica, con más de 50 especialistas, la cual colabora con el mejoramiento del sistema sanitario.

En la actividad participaron otras autoridades de la alcaldía, quienes obsequiaron a la parlamentaria y la diplomática ramos de flores, así como Marcos Papacci y Pino Scarcelli, presidente y coordinador regional, respectivamente, de la Asociación de Amistad Italia-Cuba (Anaic), agrupación que coordina el recorrido por este país.

Castro Espín expresó su agradecimiento por la cálida acogida en esta sureña región del país, a la cual llegó el viernes último tras recorrer previamente las ciudades de Milán, Génova, Turín, Florencia, Pescara, así como la capital del país, Roma.

Sorrentino reconoció el interés que genera el novedoso y avanzado Código de las Familias aprobado recientemente en Cuba, que es objeto de estudio en este país, y manifestó a la directora del Cenesex el interés de esa localidad en participar este año en diversas actividades que organiza ese centro en la nación caribeña.

En un posterior encuentro con una amplia representación de partidos políticos, organizaciones sindicales y de sectores populares de Rende, amigos de Cuba, efectuado en la sede del círculo Spa-Arrow, la diputada indicó que la Revolución “es una realidad, pero es también una esperanza”.

Expresó que “la colaboración médica en Calabria, es una manera de restituir el apoyo que hemos tenido siempre del pueblo italiano, el que ha sido uno de los más solidarios con la Revolución cubana”.

Puso como ejemplo de recientes logros en Cuba su nuevo Código de las Familias, aprobado con más del 66 por ciento de los votos en un referendo popular a fines de 2022, el cual constituye una muestra de los avances sociales obtenidos como resultado de la obra revolucionaria.

Apuntó que esa legislación posibilita regular, de una manera más democrática las relaciones familiares, a partir del principio de la eliminación de toda discriminación, refrendado previamente en la nueva Constitución de la República aprobada en 2019, cuya implementación jurídica garantiza los derechos de todo el pueblo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/314869-parlamentaria-cubana-reafirma-en-italia-humanismo-de-revolucion-en-su-pais>



Radio Habana Cuba